

## résidences immobilier

Michael Zingraf Real Estate vous propose cette magnifique villa de prestige à Pyla-sur-Mer, entièrement rénovée en 2021. D'une surface d'environ 183 m², cette demeure d'exception est située sur une superbe parcelle arborée de plus de 1 000 m², agrémentée d'une piscine chauffée, parfaite pour profiter des beaux jours. Répartie sur deux niveaux, la villa offre une spacieuse pièce de vie traversante de 45 m², baignée de lumière et ouverte sur une cuisine moderne. Un second salon, actuellement aménagé en family room, apporte une ambiance plus intime et chaleureuse, idéale pour des moments en ...

Located in the peaceful Domaine de la Forêt neighborhood in Pyla sur Mer, this splendid prestigious villa of approximately 183 sqm has been fully renovated in 2021. It is set on a gorgeous wooded plot of over 1000 sqm, enhanced by a magnificent heated swimming pool. On two levels, this elegant residence includes a spacious living room of 45 sqm and 5 spacious bedrooms. A garage also completes this property. Situated under the pine trees in a highly sought-after area of Pyla sur Mer, this family villa is ideally positioned to enjoy the quiet and residential environment of the region.

## MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





